



Aus: Neue Westfälische,  
Ausgabe Bad Oeynhausen vom 16.07.2019

Sie malt Blumen: Die Künstlerin Christine Radtke-Schramm bei der Arbeit.

FOTO: PRIVAT

# Farbenfroher Blumenzauber

**Ausstellung:** die Künstlerin Christine Radtke-Schramm zeigt ihre Bilder bis zum 28. September in der Klinik am Rosengarten

■ **Bad Oeynhausen** (nw). Die Künstlerin Christine Radtke-Schramm macht auf ihrer Ausstellungstour halt in der Klinik am Rosengarten. Radtke-Schramm wuchs in Kaiserslautern auf, studierte an der Universität des Saarlandes in Saarbrücken Betriebswirtschaftslehre, kam aus beruflichen Gründen Ende der 1980er Jahre nach Düsseldorf und wohnt seit 1997 mit ihrer Familie im benachbarten Meerbusch.

Die Diplom-Kauffrau nimmt seit 2012 regelmäßig Malunterricht bei professionellen Künstlern vornehmlich in Düsseldorf. Sie konzen-

triert sich auf das Malen von Blumen, mit dem Ziel, deren Pracht und die Strahlkraft der Farben zu betonen.

Die Blumenporträts von Radtke-Schramm setzen kleine Blüten stimmungsvoll in Szene. Dabei handelt es sich aber weder um detailgetreue, naturalistische Abbildungen oder um oberflächliche Darstellungen, noch sind botanische Genauigkeiten von Belang. Für die Künstlerin ist eine geänderte Sichtweise auf Blumen wichtig. Ihre Blumenbilder sollen wie Fenster wirken, durch die man in die Natur schaut und dabei immer neue Ansichten, aber auch Einsich-

ten gewinnt. Die Betrachter ihrer Bilder sollen zum Stehenbleiben animiert werden, damit sie sich somit Zeit zum Staunen über den farbenfrohen Blumenzauber nehmen, den die Natur immer wieder hervorbringt und in ihren Bildern („wie gemalt“) gezeigt wird.

Radtke-Schramm ist davon überzeugt, dass sowohl Farben als auch die Schönheit der Natur das Wohlbefinden eines Jeden fördert. Ihre Kunst will den Betrachter genau darauf aufmerksam machen und helfen zu erkennen, welche einzigartige Kraftquellen Farben und Schönheit eigentlich sind.

Mit ihrem Credo „Gemalte Lebensfreude zeigen“ geht ihre Bildergalerie „Farbenfroher Blumenzauber – wie gemalt“ seit gut fünf Jahren bundesweit auf Ausstellungstour. Die Blumenbilder wurden und werden hauptsächlich im Rahmen der Ausstellungsreihe „Kunst im Krankenhaus“ gezeigt. Daneben kann man die Bildergalerie der Künstlerin auf ihrer Internetseite [www.blumen-bilder-meerbusch.de](http://www.blumen-bilder-meerbusch.de) jederzeit online besuchen.

Die Ausstellung wird im Verwaltungsflur der Klinik am Rosengarten bis zum 28. September gezeigt und ist tagsüber öffentlich zugänglich.